



Pièces	6 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	2930N
Prix	1 438 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

Exclusiviteau calme avec accès au village de biot en une petite promenade à pied (12 min). Ce splendide mas de plain-pied rénové en totalité marie harmonieusement la pierre à l'extérieur et le contemporain à l'intérieur, en proposant des matériaux nobles dont un magnifique parquet en chêne massif. Sur un terrain plat, le jardin paysagé est aménagé autour d'une piscine et offre différentes terrasses qui jouent avec le soleil ou l'ombre en fonction des saisons. La propriété profite d'une exposition idéale sud et ouest. À l'intérieur, un vaste séjour très lumineux dispose d'une agréable cheminée ...

Sole agentrare on the market - quiet, with access to the village of biot via a short walk (12 min). This splendid 190m² farmhouse exudes incredible charm, because it has been completely renovated and plays harmoniously with stone on the exterior and contemporary interiors by offering noble materials, including a magnificent solid oak parquet floor. Its particularity is that it is entirely on one level and also has flat land. The landscaped garden is laid out with different terraces which are either sheltered by an arbor and a mulberry plane tree, or bathed in the sun and overlooking the ...

VELVET CONCEPT

3 rue de la République - 06410 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

